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 雪がなかなかとまりません。建物も倒壊する騒ぎがあるくらいで、交通の便も雪による影響

で不便ですね。春はまだ遠いのでしょうか？ 
 今年度最後の青年委員会だよりになりました。来年度は青年委員会も役員改選。これを機に

青年委員会に参加しませんか？ 
 
「黄色本」改訂について 

 編集作業中です。引き続き編集作業頑張ります。 
  

雪灯りまつり 
 2 月 3 日から 5日に行われる雪灯りまつり、建築士会は今年もイベント当日も参加しました。 

支部長が市長と一緒に点灯式典に参加するくらいの貢献度で、祭を建築士会頑張って盛り上げました。 

寒い中、他のコーナーの手湯や田酒の甘酒で体を温めながら頑張りました。 

 二日目は、風の強さで心が折れそうになるほど大苦戦。そのときに、紙コップのなかに蝋燭を入れて

みたら大成功。無事に灯りが灯り一安心。最終日は紙コップにスプレーで色を塗り、赤いリンゴを演出

しました。 

 来年も開催予定で、建築士会も三度参加予定。皆様雪灯り祭り一緒に体験しませんか？ 

 
▼支部長の点灯式典参加風景        ▼雪の回廊。去年より広くなりました。   ▼初日の透明な灯りのリンゴ灯籠 

   
 
▼支部長点灯後はこんな感じに                               ▼写真ではわかりにくいですが赤いリンゴになりました 

  



第二回 東北ブロック青年大会 
 2 月 18 日、青森県の代表として仙台市で開催される、「東北ブロック青年大会」に参加してきました。 

地域実践活動の報告会を行い、順位をきめて 1 位が全国大会にいくというイベントなのですが・・・ 

 今年は、東日本大震災の被災地の関係で、いつもは 6 県が発表する活動報告会が、青森県と秋田県の

2 県のみの発表ということで順位決定は無し、全国大会は不参加ということで始まりました。 

 被災地の方々は地域実践活動の報告ではなく、被災地の現状をお話ししてくださいました。福島県は

原発の影響で、建築士会の支部もばらばら、家族もばらばらで生活を送っているということで、まだま

だ震災の傷跡は癒えていないというのを改めて感じた大会でした・・・ 

 
▼資料です                 ▼プレゼンの様子             ▼まじめに発表中 

   
  

そして・・・発表会を終えて懇親会・・・ここで、びっくりする事件が・・・ 

なんと、となりの会場に INAC 神戸の選手達がレセプションパーティーできているとの情報が！！ 

仕事の電話きた、委員長稲見が外で電話しているとここで電話しないでと怒られ・・・なんか、怪しい

雰囲気・・・サッカー少年がサインボールもって走りまくっている・・・ 

ということで・・・サッカー少年と一緒に待つことにした、青森支部のメンバー・・・ 

すると・・・来ました！！澤選手！！川澄ちゃん！！ 
▼サインをもらった少年           ▼世界最優秀選手 澤さん        ▼おしゃれ番長川澄ちゃんとソヨン選手 

 

   
青森支部大興奮。他県の人達の多くは間に合わないで、その場でメールで写真のやりとりが始まりまし

た・・・委員長・稲見は邪魔にならないようによけた場所が、運悪く？入り口で澤選手や川澄選手が超

至近距離にきてうらやましがられていました・・・ 
-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 
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